
               VALMIR DIONIZIO – SARGENTO VALMIR 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO AO TRÂNSITO NA RUA BELO 
HORIZONTE, NA VILA SILVESTRE 
 

Fui procurado por moradores residentes na Rua Belo 
Horizonte, na Vila Silvestre e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a 
Administração Pública Municipal visando a possibilidade de que seja realizado um estudo 
com relação ao trânsito de veículos na via pública supramencionada.  

 

Esclarecem os mesmos que a situação do trânsito na 
Rua Belo Horizonte está caótica, uma vez que a referia via pública passou a receber 100% 
(cem por cento) todo tráfego da região da Unesp, que vem pela Avenida Mário de Vitto, 
principalmente caminhões e carretas pesadas, que talvez para desviarem da Base da 
Polícia Rodoviária, utilizam deste caminho, provocando muito barulho. 

 

Informam ainda que aumentou também o trânsito de 
motocicletas, muitas com descarga livre, atrapalhando até mesmo na hora de assistir 
televisão. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e Requeiro atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, a 
seguinte informação:  

 
 - Existe a possibilidade de realizar um estudo para 

uma melhor adequação do trânsito de veículos na 

Rua Belo Horizonte, com sinalização (obstáculo 

moderador de velocidade, proibição do trânsito de 

certos veículos, horários, etc) para uma melhor 

qualidade de vida, principalmente dos moradores que 

residem na via pública supramencionada?  
 

           SALA DAS SESSÕES, em 07 de julho de 2014. 

 
VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

Vereador – PSC 

O ser humano em primeiro lugar. 
 


